

Elección Judicial será un total desastre advierte el PAN en el Senado

El vicecoordinador del PAN en el Senado, Enrique Vargas del Villar, advirtió que la elección de juzgadores de 2025 será como se adelantó un total desastre, por lo que llamó a la presidenta Claudia Sheinbaum a echar atrás la reforma al Poder Judicial.

En entrevista, el senador por el Estado de México destacó que la solicitud del INE para prorrogar 90 días la elección demuestra que al oficialismo “se le está haciendo bolas el engrudo”.



Indicó que esta situación ya se veía venir, desde el sorteo de los cargos que se llevó a cabo en la Cámara Alta donde incluso se les cayeron las bolitas de la ignominiosa tómbola.

Enrique Vargas resultó que se están

viviendo las consecuencias de la soberbia de Morena, por lo que llamó a la presidenta Claudia Sheinbaum a echar atrás la reforma judicial y construir una que realmente le sirva a México con todas las fuerzas políticas.

Mientras tanto, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, informó que hasta el momento seis mil 479 personas han iniciado su proceso de registro ante el Poder Legislativo para participar en la elección de juzgadores.

En su cuenta de X criticó que los medios de comunicación insistan en especular sobre una prórroga que el propio INE solicitó y a la que de manera formal él y Sergio Gutiérrez Luna no han dado respuesta. “Los medios siguen con el tema de la prórroga, que francamente no se dará. Pero habrá que procesar y formalizar la respuesta”, escribió el petista.

<https://enfocuenoticias.com.mx/eleccion-judicial-sera-un-total-desastre-advierete-el-pan-en-el-senado/>